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ACTA DE CONSEJO 
Acta 2024-18 

Fecha 

UNIVERSIDAD DE ANTIOQUIA 

Día Mes Año 

12 08 2024 

 

Proceso/Dependencia FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS 

Tipo de reunión Ordinaria 

Hora  8 a.m. 

Lugar Edificio de Extensión, Sala de juntas, piso 5 

 

Asistentes Asistió 

N° Cargo Nombre Sí No 

1 Decano Jair Albeiro Osorio Agudelo X  

2 Vicedecana Luz Ángela Valencia Cadavid X  

3 
Jefe Departamento de Ciencias 

Administrativas  
Juan Fernando Tavera Mesías X  

4 Jefa Departamento de Ciencias Contables Martha Cecilia Álvarez Osorio X  

5 Jefe Departamento de Economía Ramón Javier Mesa Callejas X  

6 
Jefe Departamento de Estadística y 

Matemáticas 
Sergio Iván Restrepo Ochoa X  

7 
Director Centro de Investigaciones y 

Consultorías 
Mauricio López González X  

8 Coordinador de Extensión Daniel Cardona Valencia X  

9 Coordinador Unidad de Posgrados Esteban López Zapata X  

10 Jefa de Servicios Administrativos Francy Tatiana Castaño Quintero X  

11 Representante de los egresados 
Diego Andrés Lema Rodríguez 

(Virtual) 
X  

12 Representante de profesores  Julián Esteban Zamarra  X  

13 Coordinadora Unidad de Comunicaciones Diana Milena Jaramillo Pérez X  

14 Coordinador de Internacionalización  Juan Fernando Palacio Roldán X  

15 Coordinadora Regionalización  
Tania Atehortúa Castrillón 

(Virtual) 
X  

16 
Coordinadora de Aseguramiento de la 

Calidad  
Alejandra Castaño X  

17 Coordinador de Bienestar Carlos Mario Martínez  X 
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Orden del día 

 

N° Temática Responsable 

1 Aprobación del orden día Consejeros 

2 Informe del Decano Decano 

3 Informe de los Consejeros Consejeros 

4 Informe de la Vicedecana Vicedecana 

5 Casos para análisis Consejeros 

 

N Desarrollo de la reunión  

1 

Se pone a consideración el orden día. Se aprueba 

 

Se pone a consideración de los consejeros la aprobación del Acta 2024-17. Se aprueba con 

recomendaciones de forma. 

2 

Informe del Decano, profesor Jair Albeiro Osorio Agudelo 

✓ El señor Decano informa que se inició de semestre académico 2024-2, tuvimos una gran 

cantidad de inconvenientes con las matrículas de los estudiantes de pregrado y posgrado, la 

mayoría por impedimentos con cartera. El Decano felicita a la Vicedecana, por su labor en 

este proceso. La Vicedecana dice que tuvo muy buen apoyo de los asistentes y jefes de 

departamento. 

✓ El Decano informa que hay un tema difícil de denuncia ante fiscalía por parte del profesor 

de cátedra, De un lado, por acoso laboral y de otro, denuncia al decano por falsedad en 

documento público. 

✓ El Decano recomienda que, sobre quejas por parte de estudiantes y profesores, es importante 

que se siga el conducto regular.  

✓ Sobre casos de falsificación de documentos por parte de estudiantes, se debe comunicar a 

las instancias competentes, y nunca omitir información ya que esto puede traer 

inconvenientes. 

✓ El Decano propone informar y entregar de manera escrita las responsabilidades que tienen 

los Coordinadores de Proyectos y Consultorías antes de iniciar con los contratos, revisar de 

manera semestral las responsabilidades a las que se acogen los interventores, para que ellos 

tengan conciencia de éstas, en la Facultad tenemos un equipo que apoya estos proyectos, 

pero es muy importante que ellos estén muy bien informados. El jefe Juan Fernando Tavera 

dice que hay un desconocimiento sobre las responsabilidades de los interventores y el CIC, 

es importante aclarar y ver como los ajustamos con el Manual de la Interventoría. El Decano 

propone realizar una reunión sobre este tema para aclarar todo este proceso. 

✓ Se llevaron a cabo reuniones con profesores vinculados y de cátedra sobre el tema de inicio 

de semestre, con el apoyo de la Vicedecana. Se tuvo muy buena asistencia. 
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✓ Reunión con la Fundación UdeA, Fundación Antivirus para la deserción. Para revisar 

estrategias para disminuir la deserción para nuestros programas. La Fundación UdeA y 

Corpeceuda, se encuentran interesados en apoyar económicamente para invertir en este 

proyecto. Para próximo Consejo se propone invitar a los profesores Santiago Gallón y Laura 

Sánchez, para presenten el documento que hicieron sobre Educación y Deserción. 

 

Informe de Consejo Académico 

✓ Informe de Consejo Superior: El Representante de Decanos ante del CSU, informó que 

Jaime Restrepo propuso formar comisión de profesores expertos en temas financieros y 

administrativos, con el fin de trabajar en la coyuntura financiera de la Universidad. 

✓ Se aprobó primer debate sobre la reestructuración administrativa en la Dirección de 

Comunicaciones, Planeación y Vicerrectoría Administrativa, donde se unieron varias 

divisiones. E informan que vendrán más reformas administrativas. 

✓ Se aprobó por el Consejo Superior Universitario un crédito para la Universidad por 90 mil 

millones de pesos, se nos informó que la Universidad para terminar de definir este segundo 

semestre del año 2024, requiere 143.000 millones de pesos; se hizo este crédito para 

empezar a gestionarlos.  

Informe del señor Rector: 

✓ Agencia Nacional de Tierras (ANT), le van a comprar a la universidad 366.5 hectáreas de 

tierras de tierras. La Universidad inicia posicionamiento de marca “Marca UdeA”, uno de 

los propósitos es aumentar inscritos especialmente de pregrado.  

✓ Se iniciará con la Feria Camino a la UdeA 2024. Se tienen 181 instituciones educativas 

confirmadas para participar en esta feria, la cual se llevará a cabo el 15 y 16 de agosto de 

2024, entre 8 a.m. y 3 p.m. en la plazoleta de Ciudad Universitaria. En el campus Carmen 

de Viboral se realizará el 22 de agosto. 

✓ Se nos informó que, hasta el 18 de septiembre de 2024, es la fecha límite para ingresar planes 

de trabajo. 

En la universidad hay 95 profesores ocasionales, 41 profesores regulares y 7 profesores 

aspirantes que no tienen planes de trabajo o lo tienen incompleto. 

 

 

3 

Informe Consejeros 

  

Informe Jefe de Servicios Administrativos 

 

✓ Finalizó intervención del aula 13-224, quedó adecuada para aula de clase. El aula 13-226 le 

falta últimos detalles. 
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✓ La oficina del bloque 6-331, tiene pendiente la instalación de persianas, de resto quedó lista. 

✓ Reunión de Comité Administrativo para revisar el proceso de elaboración de nuevo 

presupuesto del año 2025.  

✓ Francy dice que con gusto se pueden solicitar informes financieros que requieran las 

jefaturas y unidades de la Facultad. 

✓ Los Video Beam ya fueron instalados. 

✓ El auditorio 10-213 se encuentra en mantenimiento de sillas y el 10-114 queda pendiente. 

 

 

Informe de Departamento de Ciencias Administrativas 

 

✓ Iniciamos el proceso de diseño de evaluación de procesos y resultados de aprendizaje del 

programa. 

✓ Culminamos el 100% de los microcurrículos en versión 4. Estamos en revisión por parte del 

Comité de Carrera para su aprobación y envío. 

✓ Sostuvimos reunión con los responsables de construcción del documento maestro del nuevo 

Pregrado en Innovación en Sistemas Alimentarios. El 38% de los contenidos curriculares 

están asociados con la administración de organizaciones. Indicamos nuestras 

recomendaciones de cambio de denominación, solicitud de recursos por escrito a la 

Universidad y consecución de plazas. Los profesores a cargo del proyecto indicaron de 

forma verbal, posteriormente, que el documento borrador fue presentado al Consejo de 

Facultad de Ciencias Farmacéuticas y Alimentarias, donde tuvo visto bueno y donde se 

manifestó que hay recursos dado que cada programa de pregrado nuevo en regiones recibiría 

9.000 millones anuales del gobierno nacional. Nos preguntan cómo podemos integrar las 

actividades docentes con nuestros programas a lo que se respondió verbalmente que era muy 

difícil y que nuestros profesores de regiones tienen su plan de trabajo con alta carga docente 

actualmente.  

 

 

Informe de Departamento de Economía 

 

✓ Se informa que gracias al apoyo de Alejandra Castaño logramos tener documento Maestro 

con Fines de reacreditación de la Maestría en Economía.  Debemos presentarlo subirlo en la 

plataforma del Saces antes de 25 de agosto de 2024. 

 

Informe de Autoevaluación 

 

✓ Se informa que se está trabajando en el proceso de acreditación de programa de Desarrollo 

Territorial.  
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✓ Maestría en Economía, el porcentaje de cumplimiento quedó con el 90.3%. El informe se 

estará compartiendo en próximo Consejo de Facultad, y sigue construir un plan de 

mejoramiento. 

✓ Actualización de información de los factores, para los informes de autoevaluación 

permanente y registros calificados. 

 

Informe de Extensión 

 

✓ Visita a Crediantioquia, se está adelantando convenio para créditos para financiación a 

estudiantes de cursos de extensión y, se tiene la idea de extenderlo para programas de 

especialización y maestría. 

✓ Se realizó el “Día Habilidades y Competencias”, el pasado jueves con el apoyo de 

Corpecedua, nos fue muy bien. 

 

Informe de Unidad de Comunicaciones 

✓ Tema 80 años: se solicita a los departamentos, informar el nombre de charla y persona 

invitada de los eventos, esto para enviar a la Fundación UdeA. 

✓ Actualización de información del portal, grupos de investigación y en general de los 

departamentos. 

✓ Camino a la U. Vamos a tener acompañamiento de cada departamento. 

Informe de Unidad de Posgrados 

✓ Fondo de Becas: disponibilidad de 870 millones de pesos, de recursos del balance hasta el 

año pasado y para este año se tiene una disponibilidad por valor de 707 millones de pesos. 

En reunión de Comité de Posgrados se revisó la idea de darle un uso de mayor impacto. Este 

fondo también se puede utilizar para apoyos de movilidad nacional e internacional, se debe 

revisar la Resolución Rectoral que reglamenta el Fondo de Becas Doctoral.  

✓ Se reconoce el trabajo de Alejandra Castaño con el trabajo realizado para el informe de la 

Maestría en Economía. 

✓ Transferencias de cohortes del año pasado. 

✓ Acerca de la Dirección de Posgrados: cambios de Coordinador y asistente. Temas: Ampliar 

la concepción de posgrados, el enfoque, política de créditos, estrategias académicas, evitar 

competencias institucionales, fortalecer las especializaciones, estimular la demanda, 

estrategias promocionales más fuertes. 

✓ Preocupación con Doctorado en Economía, por su naturaleza investigativa es deficitario. El 

Jefe Ramón dice que se ha sido cuidadosos en evitar sobrecargas a la Universidad, se tiene 

una posición optimista de este programa ya que es una culminación de un proceso 

académico. Se está trabajando en la reforma curricular del pregrado, modelo de pedagogía. 
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El Decano agrega que estamos convencidos que podemos hacer mejor uso a las becas 

doctorales o apoyo a posgrados, y este apoyo puede ser al Doctorado en Economía. 

 

Informe de Internacionalización 

✓ Trabajo en convenios: 

• Convenio Específico Universidad de Sao Paulo USP Brasil: Apoyo de Carlos 

Eduardo Castaño, Belky Gutiérrez y Jenny Suárez; convenio en proceso de firmas.  

• Doble Titulación: Contaduría: Apoyo de Martha Álvarez y Belky Gutiérrez; 

Convenio en inicio 

• Doble Titulación Doctorado, Unisinos Brasil; en proceso.  

• Doble Titulación Doctorado, Universidad Federal Rio Grande Do Sul Brasil; 

acuerdo, falta inicio. 

• OTH Regensburg, Alemania, con Facultad de Ingeniería; en proceso. 

• Radboud, Países Bajos, marco y movilidad en posgrados; acuerdo e iniciamos. 

• Universidad Católica de la Santísima Concepción, Chile, cooperación entre 

doctorados. 

 

✓ Semana pasada, tuvimos visita FSA Amsterdam, consultoría conjunta. 

✓ Inicio de planeación de Misión Porto Alegre para enero 2025. 

✓ Noticia: nuevo auxiliar administrativo de apoyo para internacionalización. 

 

Informe de Regionalización 

✓ “Feria Camino a la U” se realizará el 22 de agosto en el Campus Carmen de Viboral. Se 

recuerda que el semestre 2025-1 los programas de Contaduría Pública y Desarrollo 

Territorial se abrirán en este campus, por lo tanto, se tendrán Stand de estos programas. 

✓ Ceremonia de Grados este jueves 15 de agosto de 2024 en Turbo, con un total 24 

graduandos, Administración de Empresas, Desarrollo Territorial y Contaduría. 

✓ Ceremonia de Grados el 13 de septiembre en Oriente, 13 graduando de Desarrollo 

Territorial y Administración y 5 estudiantes del programa de Gestión Ecología y 

Turismo.  

✓ Temas de autoevaluación: proceso de autoevaluación para la acreditación del programa 

Desarrollo Territorial, y se inició con renovación de Registro Calificado del Programa 

de Ecología y Turismo. No optaran por la acreditación en este momento, dado a que, 

desde Dirección de Regionalización, no fue aprobada una solicitud de horas para 

personas externas, por la situación de la Universidad. 

✓ Reunión con Dirección de Regionalización, están buscando alternativas de negociación 

de tiquetes, dado a que la actual es muy costosa 
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✓ Cualquier curso adicional, que no corresponda a los cursos regulares, deben ir con visto 

bueno del Consejo de Facultad. 

 

Informe Representante de Profesores 

 

✓ Extensión: Tema de cambiar el Acuerdo Superior que reglamenta el cambio de 

transferencias del 10% al 12% sobre la base de ingreso. Por lo complicado de tema, es 

importante replantear lo concerniente a la consultoría. El Decano dice que pongan a 

contribuir a las unidades académicas que solo contribuyen con el 6 y no con fondos 

generales. Que todas las unidades contribuyamos. 

Informe de Centro de Investigaciones y Consultorías  

 

✓ Solicitud de aval para inclusión de horas en plan de trabajo, proyecto de investigación 

“Desarrollo de una propuesta de valor basada en derivados tecnológicos de la semilla 

de cannabis (Cannabis sativa L.), como alternativa alimentaria y gastronómica”, en los 

siguientes términos:  

Docente 
Función en el 

proyecto 

Tiempo de 

participación 

en Proyecto 

(meses) 

Horas/ Semana 

Beatriz Eugenia 

Londoño Giraldo 
Co-investigadora 52 8 

Camilo Ernesto Restrepo 

Estrada 
Co-investigador 52 8 

Este proyecto será presentado en la Convocatoria programática 2023-2024 de Ingeniería y 

Tecnología desde el Centro de Investigaciones de la Facultad de Ciencias Farmacéuticas y 

Alimentarias. Los profesores participarán como co-investigadores con su dedicación dentro 

del plan de trabajo, lo que representa una contrapartida en especie de $336.389.248 por parte 

de la Facultad de Ciencias Económicas. 

Se aprueba. 

 

4 
Informe de la Vicedecana, profesora Luz Ángela Valencia Cadavid.  
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✓ Número de estudiantes por grupo:  

Martha: manifiesta que debemos ser equitativos en todos los departamentos, no se debe 

revisar el número de estudiantes dependiendo de la capacidad del aula. 

Julián: los rangos son para aplicarlos 

Tema para próximo consejo de Facultad 

 

✓ Solicitud de Cursos Formación Complementaria: iniciativas de cada programa para ofrecer 

a toda la universidad.  

 

✓ Protocolo perros asistencia médica: Se pone a consideración de los consejeros este 

protocolo.  

Se recomienda incluir las oficinas administrativas como Comunicaciones, Bienestar y el 

aula del doctorado. Se aprueba el protocolo. Se recomienda informar a los profesores de 

cada programa. 

 

Sobre este tema hay una estudiante próxima a graduase que solicita el ingreso de su mascota 

de apoyo a la ceremonia de grados del 6 de septiembre de 2024.  

Se pone a consideración de los consejeros el ingreso de mascota a grados: 

Votos a favor: 1 Diego 

En contra: Juan Tavera, Ramón Mesa, Julián Zamarra y Mauricio López 

Se decide no aprobar el ingreso de la mascota a la ceremonia de grados. 

 

 

✓ Contratación Cátedra - Horas cátedra. La Vicedecana solicita a los jefes de Departamento 

verificar antes de hacer la contratación si el profesor tiene horas disponibles. 

 
 

 

5 

Casos para análisis 

 

 

• Solicitudes profesorales 

 

✓ Solicitud del profesor C.C.3438703 sobre dedicación exclusiva para investigación por 

periodo de 12 meses, Proyecto inscrito en la SIUU “No en mi barrio: Airbnb y la 

geografía del crimen en Medellín, Colombia”. Anexo  

El Decano manifiesta que hay que especificar a que apunta la solicitud al PAUA y al 

Plan de Acción Institucional. 

Tavera: No se evidencia un proyecto estratégico 

Martha: Justificación  

Mauricio: ya se había aprobado un tiempo para el proyecto. No abrir esta puerta 

Ramón: historia de dedicaciones, alcance estratégico en términos de lo misional.  
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Julián: estatuto profesoral, relevancia, importancia y exigencia para solicitud de 

dedicación exclusiva. 

Votaciones: por mayoría se decide no recomendar la dedicación exclusiva. 

Abstenciones: Ramon Javier Mesa. 

 

✓ Solicitud de aval para la evaluación y análisis del banco de hojas de vida del 

Departamento de Ciencias Contables, para C.C. 98.560.819, quien cumple con el perfil 

requerido para el desarrollo de labores en la Universidad de Antioquia como profesor 

ocasional. Aprobado 

 

✓ Evaluación y análisis del banco de hojas de vida del Departamento de Economía, para 

C.C. 71621132, quien cumple con el perfil requerido para el desarrollo de labores en la 

Universidad de Antioquia como profesor ocasional. Aprobado 

 

 

• Solicitudes estudiantiles 

 

✓ Aval para apoyo económico a otorgar a dos estudiantes de Contaduría Pública para asistir 

como ponentes al XXI Congreso Iberoamericano de Control de Gestión - CIBEC 2024; 

evento que se desarrollará en la ciudad de Cartagena entre el 16 y 20 de septiembre del año 

en curso. 

El apoyo aprobado es por valor de $1.500.000 para la ponencia, es decir que para cada una 

de las estudiantes se debe dar un apoyo económico de $750.000. 

▪ C.C. 1001748189 

▪ C.C.1007326065 

 

 

✓ Solicitud de apoyo económico de estudiante C.C 1037484249 del Doctorado en 

Administración y Organizaciones, para asistir como ponente al XXII CIAO el cual se llevará 

a cabo del 02 al 06 de septiembre de 2024 en la ciudad de Porto Alegre, Brasil. 

 

• Solicitudes de excepciones de título para contratos asesoría o cátedra. 

No. Cédula 

1020458789 

71361598 

1128418747 

1036930348 
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• Solicitudes de incremento salarial 

Se autoriza al Decano a realizar los incrementos de conformidad al Acuerdo de Facultad 246 

del 30 de enero de 2018. 

 

Reconocimientos de materias 

 
 

Solicitudes estudiantiles 

 

Documento Tipo de solicitud Estado de solicitud 

1037122286 Matrícula extemporánea, 

programa Gestión Ecología y 

Turismo, campus Apartadó 

Aprobada 

1036943612    

1038646839 

1038646839 

1040379916    

1029300310    

1045516066    

1192727769  

1040377898   

Matrícula extemporánea de 

estudiantes de regiones 2024-2 

Aprobado 

1036670102 

1006107254 

1049640543 

Cancelaciones de semestre 

extemporáneas. 

Aprobado 
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1028041218 

1063297952 

1152470878 

1152710331 

1001032019 

1035920239 

1001160939 

1042151346 

1036779025 

1152699039 

1000539069 

1000567403 

1023592298 

21970138 

1040184320 

Cancelaciones de semestre 

ordinarias 

Aprobado 

 

 

• Solicitudes estudiantes de posgrados 

 

Número de 
Cedula 

Programa Solicitud Recomendación 

43833366 

Doctorado 

Administración y 

organizaciones 
Reporte extemporáneo de nota 

Propuesta de tesis 2023-1 

 

Aprobar 

 

1102808229 

Maestría en 

Administración Corrección de notas Liderazgo 

 

Aprobar 

 

1063158926 

Maestría en 

Administración  Reserva de cupo 

 

Aprobar 

1146437528 

Maestría en 

Administración Reserva de cupo 

 

Aprobar 

1.017.206.684 

Esp. Evaluación 

Socioeconómica de 

proyectos Reserva de cupo 

 

Aprobar 

1110491267 

Maestría en 

Administración Reserva de cupo 

 

Aprobar 

  
Levantamiento del recargo de 

matrícula extemporánea 2024-2 

 

Aprobar 
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43833366 

 

Doctorado 

Administración y 

organizaciones 

Curso en incompleto 

INVESTIGACIÓN 

DOCTORAL IV 

 

Aprobar 

1085251544 

 

Doctorado 

Administración y 

organizaciones 
Reporte extemporáneo de nota 

Seminario de Ciencias Sociales 

 

Aprobar 

 

43627368 Maestría en 

Gestión de CTI Cancelación semestre 2024-1 

 

Aprobar 

 

 

21469362 

Maestría en 

Contabilidad 

Financiera y de 

Gestión 

 

Retiro de impedimento de 

recargo de matrícula 

extemporánea y retiro por 

factura dado que la fecha de 

pago por factura a terceros 

estaba vigente. 

 

 

 

Aprobar 

 

1020437299 

Maestría en 

Contabilidad 

Financiera y de 

Gestión 

 

Mantener al estudiante en la 

Versión 1 en el reingreso y 

excepción de prerrequisito 

seminario 3 

 

 

Aprobar 

1007310077 Esp. Evaluación 

Socioeconómica de 

proyectos Reserva de cupo 

Aprobar 

1017241284 Maestría en 

Economía Reserva de cupo 

Aprobar 

71793136 Maestría en 

Políticas Públicas Reserva de cupo 

Aprobar 

 

Se aprueba según recomendación de coordinadores de los programas de posgrados. 

 

 

Anexos 

Solicitud profesor Héctor Mauricio Posada dedicación exclusiva para investigación 

 

Responsable: Nombre Empleo/Rol Firma 

Jair Albeiro Osorio Agudelo Decano 
 

Luz Ángela Valencia Cadavid Vicedecana 
 

 

https://secure.na2.echosign.com/verifier?tx=CBJCHBCAABAAW2QXt_YHJWNbu6qraOHXyGKyBfwFluNk
https://secure.na2.echosign.com/verifier?tx=CBJCHBCAABAAW2QXt_YHJWNbu6qraOHXyGKyBfwFluNk
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Decano Fac. Ciencias Económicas Universidad de Antioquia (decaeconomicas@udea.edu.co) ha visualizado el
correo electrónico.
2024-12-16 - 14:59:06 EST- Dirección IP: 74.125.210.132.

Decano Fac. Ciencias Económicas Universidad de Antioquia (decaeconomicas@udea.edu.co) ha firmado
electrónicamente el documento.
Fecha de firma: 2024-12-16 - 16:03:06 EST. Origen de hora: servidor.- Dirección IP: 200.24.16.39.

Documento completado.
2024-12-16 - 16:03:06 EST
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